

Grand loto à Bourg-de-Péage

Au profit des enfants hospitalisés au centre Léon Bérard.



Lors de la dernière réunion mensuelle de l'association, quai Ulysse Chevalier à Romans.

ACC26 vous donne rendez-vous ce dimanche 29 novembre à 14h30, salle Jean Cocteau à Bourg-de-Péage, pour son grand loto au profit des enfants hospitalisés au Centre Léon Bérard à Lyon. Parmi les lots à gagner, on annonce un ordinateur portable, une télévision, des vélos, du matériel de bricolage, des filets garnis, des jambons... Sont prévues cinq parties à 2€ le carton et une super partie à 5€.

En pleins préparatifs pour cet événement, l'association Agir contre le

cancer se réunissait le 12 novembre, dans ses locaux de Romans, sous la présidence de Claire Lavayssière. Il s'agissait notamment de trouver un photographe pour réaliser une interview filmée des commerçants participants : la vidéo permettra de transmettre un message d'espoir aux enfants, lors de sa diffusion le jour de la distribution des cadeaux au Centre Léon Bérard. Il fallait aussi contacter un photographe pour offrir une photo à chaque enfant. Les jouets seront retenus en fonction du nombre d'enfants hos-

pitalisés et du montant de la recette récoltée lors du loto. L'action s'intitulera «le père janvier» car Noël est pris par d'autres associations locales et le service pédiatrique.

D'Octobre rose à «Père Janvier», ACC 26 ne manque pas d'idées tout au long de l'année. Nous lui souhaitons un 29 novembre réussi, c'est-à-dire généreux, solidaire et fructueux.

Jean-Marc COLLAVET